



España paga más por financiarse

Madrid colocó 4,000 mde a tres y seis meses pero sus rendimientos subieron levemente; analistas apuntan a que España podría pedir rescate después de las elecciones regionales de octubre.

Publicado: Martes, 25 de septiembre de 2012 a las 08:24

MADRID (Reuters) — España vendió este martes deuda de corto plazo por 4,000 millones de euros (5,200 millones de dólares), pero los rendimientos subieron levemente en comparación con el nivel del mes pasado y se mantenían en niveles altos, mientras Madrid se resiste a pedir un rescate financiero.

El rendimiento promedio de los bonos a tres meses fue de un 1.203%, frente al 0.946% de un mes atrás, mientras que en las notas a seis meses subió a 2.213% desde un 2.026% en agosto.

El Tesoro español vendió bonos por 1,400 millones de euros a tres meses y por 2,600 millones a seis meses, que juntos se ubicaron en el techo del objetivo de entre 3,000 millones y 4,000 millones.

España sigue en el centro de las preocupaciones de los inversores en torno a la crisis de deuda de la zona euro al enfrentar problemas para aplicar duros recortes de costos en medio de una fuerte recesión, limpiar a un atribulado sector financiero y mantener controlado el gasto de las regiones.

El Gobierno español ha dicho que no tiene apuro para pedir un rescate, algo que analistas creen que podría postergarse para después de las elecciones regionales que el presidente Mariano Rajoy enfrenta el 21 de octubre.

Los costos de financiamiento de España han caído cerca de un punto porcentual desde que el Banco Central Europeo reveló un plan para comprar bonos soberanos, en un intento por bajar los costos financieros de los países de la periferia de la zona euro.

Sin embargo, los analistas expresaron sus preocupaciones por la demora de España en solicitar un rescate y advirtieron que los rendimientos podrían seguir subiendo si la agencia calificadora Moodys toma medidas sobre el país cuando presente su última revisión esta semana.

"Hemos visto simplemente que ha sido una subasta de transición. El mercado tiene una cierta cautela con lo que pueda pasar en el corto plazo", dijo José Luis Martínez, estratega de Citigroup en Madrid.

Por su parte, una fuente del Ministerio de Economía señaló que el calendario de financiación del Tesoro sigue ejecutándose sin "especiales tensiones", pese a mantenerse algunas incógnitas en el mercado.

Según la misma fuente, se ha colocado el 83.4% del objetivo previsto para todo el año en deuda a medio y largo plazo, dentro del programa de financiación regular del Tesoro.

Tras la subasta, el diferencial de la deuda española a 10 años frente a su equivalente alemán subía hasta los 426 puntos básicos (pb) desde los 421 pb anteriores al anuncio de la emisión y comparado con los 420 pb de las últimas transacciones del lunes.